豪雨災害被災者支援 統一地方選・参院選の勝利を

中国ブロック交流ニュース

発行/日本共産党国会議員団中国ブロック事務所 〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 2018/11/19

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp

鳥取市議選挙 全員当選で1議席増

前回より得票数・得票率が前進、衆院比例を上回る

11月18日投票でたたかわれた鳥取市議選において、日本共産党は4名全員の当選を果たし、1議席増となりました。議会では、正式会派となり代表質問も出来るようになりました。

また、得票関係では、得票数が 403 票、得票率が 2・53%増えており、衆議院比例票も上回っています。こうした成果を踏まえ、来年の統一選挙・参院選の勝利へ全力をあげましょう。

豪雨災害 真備シンポ「決壊は政治の責任」

「住民が主人公」の復興を・・仁比議員が発言





NO. 32

11月17日、日本共産党倉敷市議団と岡 山県議団共催のシンポジゥム「小田川はな

ぜ決壊したのか、真備町で今何が求められているのか」が開催され、140 人が参加した熱気溢れるシンポとなりました。(写真左)

シンポの中で発言した仁比聡平参議院議員は、「復興の主人公は被災者・住民。ダムの放流問題や避難が遅れた問題など政治の責任を明らかにすべき」と訴え、大きな共感が寄せられました。

シンポに先立ち、仁比議員や大平さんは、真備の現地を訪問し、国土研から「小田川と支流の決壊原因の調査結果」のレクチュアを受けました。

中国プロックいっせい宣伝 565ヵ所で共産党の風吹かす

仁比議員は総社市で、大平さんは平生町で

11月16日、中国ブロックいっせい宣伝が取り組まれ、中国5県で565か所の宣伝行動が行われました。(写真は平生町で演説する大平さん)

山口県ではイージス問題で、10人の党員が現地で宣伝カー3 台を動かして宣伝しています。

